

心の悩み工トセトラ

第51話



精神科医
瀬戸 睿
さとし

くいた。

しかし、GHQも日本政府も朝鮮人の権利擁護に消極的で、1947年に外国人登録令を制定し、

朝鮮人を外国人とみなすこととした。それは憲法

施行の前日に行われ、旧

内務省から打ち込まれた

最後の法律であり、法務

省に移管されたあと、同

省の入国管理局としてス

タートした。在留資格、嚴

格な外国人管理、自由裁

量による強制退去、在留

期限による強制退去、在留

を特別許可にしたり、無

い施設が盛り込まれ現在

の入管法に引き継がれて

いった。在日朝鮮人は、國

人差別を打ち破りましたよ

う！

約発効の直前に日本国籍

を喪失すると通達した。

それからの入管施設は

御存じの通り、朝鮮人の

みならず他国からの人々

にも拡がり、大村入国管

理センター等刑期なき獄

舎、入管内部のことを外

部に漏らさせない秘密主

義で現在に至っている。

入管の秘密主義でマスク

ミもあまり取り上げなか

つたが、スリランカ人女

性ヴィシュマ・サンダマリ

さんの死亡を生んだこと

で、やっと入管の非民主

主義的実態が取り沙汰さ

れるようになりました。

私達の力で入管の外国

民の差別意識と共産主義

入管施設の無法はなぜか？

入管は、敗戦のあと在日朝鮮人をどう位置付けれるか、どう排除するかから始まった。

戦争末期に労働力不足から多くの朝鮮人が日本に強制移動させられ、その数は約200万人になつた。敗戦後、本人が元の国へ帰ることを推奨したが、朝鮮戦争で韓国（の政治社会状況が不安定化し、財産の持ち出しが禁止されたり、日本に生活基盤があるとかの諸理由で在留した朝鮮人も多

くいた。

約発効の直前に日本国籍を喪失すると通達した。

それからの入管施設は御存じの通り、朝鮮人のみならず他国からの人々にも拡がり、大村入国管理局センター等刑期なき獄舎、入管内部のことを外部に漏らさせない秘密主義で現在に至っている。

入管の秘密主義でマスクミもあまり取り上げなかつたが、スリランカ人女性ヴィシュマ・サンダマリさんの死亡を生んだことで、やっと入管の非民主主義的実態が取り沙汰されるようになりました。

私達の力で入管の外国人民の差別意識と共産主義



医療法人社団 俊睿会

南埼玉病院

精神科・神経科・心療内科・デイケア

越谷市増森 252 URL <http://www.minamisaitama.com>

048-965-1151